

EL PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN VISITA EN CUÉLLAR LAS INSTALACIONES DE LA PLANTA QUE TRATA LA RESINA PROCEDENTE DE LOS BOSQUES PRODUCTORES DE LA PROVINCIA DE SORIA

;

El presidente de la Diputación de Soria, Antonio Pardo Capilla, se ha reunido esta mañana con dos propietarios de la empresa RESINAS NATURALES; Francisco Revilla y Luis Martínez, para conocer de cerca el funcionamiento de la empresa; la situación del sector y la relación existente entre la misma y los ayuntamientos de la provincia de Soria propietarios de montes resineros que envían allí el producto para su tratamiento final.

En el recorrido, en el que ha estado acompañado por el presidente de la Comisión de Desarrollo Económico y Turístico, Martín Casado Miranda; el responsable provincial ha conocido el proceso en el tratamiento de la resina, desde su llegada de los montes hasta su salida de la fábrica con diferentes destinos y fines comerciales. Ya hace unos meses, Antonio Pardo planteaba a los ayuntamientos propietarios de bosques resineros de la provincia la idoneidad de que la provincia contara con una planta de este tipo transformadora de producto.

Esta visita es fruto de la primera reunión mantenida hace unos meses con los ayuntamientos de la provincia productores a los que se les trasladó la opción de que sería positivo el apostar por el asentamiento y la puesta en marcha en la provincia de Soria de una destilería de resina a través de la iniciativa privada para lo que la Diputación estaría dispuesta a colaborar en su instalación. De esta forma se evitaría tener que trasladar la resina a otra.

Así como del encuentro posterior entre el presidente de la Diputación con los responsables de la empresa RESINAS NATURALES para conocer la situación del sector y las opciones de cara al futuro; así como para trasladarles la posibilidad de que la provincia de Soria albergara una planta de tratamiento de resinas. La reunión tuvo lugar en Soria.

Los ayuntamientos de la provincia de Soria propietarios de montes resineros son de Abejar, Almazán, Bayubas de Abajo, Bayubas de Arriba, Berlanga de Duero, Cabrejas del Pinar, Casarejos, Cubilla, El Cubo de la Solana, El Burgo de Osma, Espeja de San Marcelino, Espejón, Fuentepinilla, Gormaz, Los Rábanos, Matamala de Almazán, Muriel de la Fuente, Muriel Viejo, Navaleno, Quintana Redonda, Quintanas de Gormaz, San Leonardo de Yagüe, Santa María de las Hoyas, Tajueco, Talveila, Tardelcuende y Valdenebro.

7 de agosto de 2013